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- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 798 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário 

Cesar Barreto Azevedo, e a limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura e Planejamento 

Urbano — William Campos, requeiro a instalação de placas de identificação territorial e 

cultural no percurso que interliga a sede do município à Aldeia Indígena Truká Tupan, localizada 

ao Povoado Alto do Araticum, Área Rural desta Urbe. 

A comunidade indígena Truká Tupan é parte significativa da diversidade étnico-cultural do 

município de Paulo Afonso, representando um património imaterial e histórico que merece 

visibilidade, reconhecimento e valorização. No entanto, o acesso à aldeia não possui sinalização 

adequada que identifique e oriente o caminho desde a sede do município até o território tradicional. 

A ausência de placas indicativas dificulta a localização por parte de visitantes, pesquisadores, 

profissionais de diversas áreas, além de invisibilizar socialmente a comunidade indígena perante o 

restante da população. Dessa forma, presente requerimento visa garantir que, ao longo do trajeto 

até a aldeia, haja placas fixadas com identificação clara e respeitosa, a serem definidos em diálogo 

com a própria comunidade indígena. 

Considerando a relevância da matéria, conto com o apoio dos nobres pares para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 16 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  823/2025.  

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Ilmo. Sr. Secretário de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro que seja realizada, com 

urgência, a reposição da tampa de caixa de esgoto na Rua Manoel Novaes, em frente ao 

estabelecimento Neto Variedades, localizada no Centro desta Urbe. 

A referida tampa encontra-se cedida, causando transtornos à circulação de 

veículos e colocando em risco a segurança de motoristas, motociclistas e pedestres que 

transitam pelo local. A situação já provocou acidentes e, caso não seja solucionada 

prontamente, poderá ocasionar danos ainda mais graves. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2025. 

Márcia or i Delgado Rodrigues 
-Vereadora - 

[. ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N° .t086   
EM  _ia/ 	I2 5- 	de 202}::: 

___222.t3;arlo 	Intstrativa 



APROVADO (A) NA SESSAD No  ,218  
DEflaWC)RatmaLicrae_ 

VOTOS CONIRA 

MESA DA C.IvI.IPA.   (VI 06-  1 s"  

geri  
PRESI NTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 824/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exrno. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Ilmo. Sr. Secretário de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro que seja realizada, com 

urgência, a recuperação asfáltica da Avenida Brasil, na altura da Casa Lotérica, próximo ao Mercado 

CEAPA, no bairro Perpétuo Socorro. 

A referida via encontra-se seriamente danificada, com diversos buracos 

causados pelo tráfego intenso de veículos pesados. A deterioração do asfalto tem gerado 

frequentes acidentes, colocando em risco a integridade física de motoristas, motociclistas, 

ciclistas e pedestres. Devido às más condições da pista, os condutores são obrigados a realizar 

desvios, trafegando pela contramão, o que agrava ainda mais a situação e aumenta o risco de 

colisões. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2025. 

Márcia or i Delgado Rodrigues 
-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 82512025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Ilmo. Sr. Secretário de 

Infraestrutura e Planejamento Urbano — William Campos, requeiro que seja realizada, com 

urgência, a recuperação asfáltica da Rua Otávio Drumond, situada no Centro desta Urbe. 

A mencionada via encontra-se comprometida pela presença de diversos 

buracos, que dificultam a circulação de veículos e pedestres, provocam riscos de acidentes e 

prejudicam a mobilidade urbana. A deterioração da pavimentação nesta importante rua do 

Centro demanda providências imediatas para garantir a segurança e o bem-estar da população. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2025. 

Márcia o 	Delgado Rodrigues 
- Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL MUNICIPAL DE PAULO ~SC-
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 826/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, aipos ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilma. Sra. Secretária de Serviços 

Públicos — Juliana Tenório, requeiro que seja realizada, com urgência, a limpeza das ruas 

situadas por trás da Rua Metódio Nunes Magalhães, na via estreita encostada ao muro do 

aeroporto, no bairro Siriema I. 

O acúmulo de lixo na referida área tem favorecido a proliferação de mosquitos, 

moscas e roedores, colocando em risco a saúde da população local, que vem sofrendo com 

doenças decorrentes das más condições sanitárias. A situação demanda intervenção imediata 

para evitar maiores prejuízos à saúde pública e à qualidade de vida dos moradores. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2025. 

Márcia or i Delgado Rodrigues 
-Vereadora - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSW2-ENTE 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 827/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente a Ilma. Sra. Secretária de Serviços 

Públicos — Juliana Temido, requeiro que seja realizada, com urgência, a limpeza da Rua 

Recife, na altura do número 13, por trás da UPA, no bairro General Dutra. 

O local encontra-se com grande acúmulo de lixo, gerando constantes 

reclamações dos moradores. A falta de limpeza tem provocado mau cheiro intenso e a 

proliferação de insetos, prejudicando a qualidade de vida e a saúde da população residente nas 

imediações. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2025. 

Márcia Or Delgado Rodrigues 
-Vereadora - 
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